

Schulinformation 2, Schuljahr 2025-26

02/2026

Liebe Schülerinnen und Schüler, liebe Eltern, liebe Lehrerinnen und Lehrer,
herzlich willkommen zum 2. Halbjahr des Schuljahres 2025/26 an der
Schule auf der Aue.

Wir verabschieden die Lehrerinnen im Vorbereitungsdienst, Frau Nadja Ehrler und Frau Jessica Steinwand, gratulieren zum erfolgreich abgelegten 2. Staatsexamen und wünschen Ihnen einen guten Start in ihren neuen Schulen. Wir begrüßen die neuen auszubildenden Lehrkräfte, Frau Michelle Maier (Deutsch/Biologie), Herr Lennard Morian (Chemie /Sport) und Frau Sabine Gasiorek (Sport) und wünschen Ihnen viel Erfolg. Zurück aus der Elternzeit begrüßen wir Frau Julia Karach.

Im Januar haben wir mit einer Feierstunde das „MINT-Zentrum“ an unserer Schule eröffnen dürfen. Ab März gibt es nachmittags naturwissenschaftliche Mitmachangebote für Schülerinnen und Schüler aller Schulen in unserem naturwissenschaftlichen Gebäude. Schauen Sie gerne in unsere Web-Seite: **www.MINT-Zentrum-Muenster.de**

In der ersten Februarwoche starten die Präsentationsprüfungen unserer 10. Realschulklassen und wir wünschen allen dabei viel Erfolg.

Am 20.02.2026 findet bei uns die Veranstaltung „Schulen in Hessen musizieren“ statt und unser Orchester ist in Kooperation mit der Geschwister-Scholl-Schule Hainhausen dabei mit der Sinfonie Nr. 97 von Joseph Haydn. Mit unserem Orchester, dem Nachwuchsorchester und der Klasse 8GB wird die Kindersinfonie von Mozart aufgeführt. Darauf freuen wir uns sehr.

Traditionell sind der Rosenmontag und der Fastnachtsdienstag bewegliche Ferientage (16. und 17.02.2026). Ein pädagogischer Tag zum Thema KI und Medienbildung bringt uns am Aschermittwoch, den 18.02.2026 weitere neue Impulse für unsere tägliche Arbeit. Für diesen Tag erhalten die Schülerinnen und Schüler verstärkte Hausaufgaben

Weiterhin arbeiten wir an dem Thema Wertebildung und werden dazu auch schulinterne Seminare durchführen, die allen Schülerinnen und Schülern zugutekommen.

Am Freitag, dem 08. Mai, öffnet das Auetheater in der Kulturhalle zum 20. Mal seine Tore mit der Premiere des Jugendstücks „Großstattratten“ von Petra Seedorf nach Schillers „Räubern“ heute spielend. Geschwisterneid, familiäre Intrigen, Stress mit der Schule lassen 4 Schüler ausbrechen. Eine spannende Internatsgeschichte erwartet uns. Wiederholt wird das Stück am Samstag, dem 09. Mai. Karten gibt es ab Anfang März.

Die Wanderwoche für die 6. Klassen sowie für die Abschlussklassen findet vom 08.06.bis zum 12.06.2026 statt.

Bitte beachten Sie bei Ihrer Ferienplanung, dass Freistellungsanträge **spätestens** 4 Wochen vor den Ferien gestellt werden müssen und nur in **begründeten** Ausnahmefällen genehmigt werden können.

Ich wünsche euch und Ihnen ein gutes, erfolgreiches 2.Halbjahr an der Aue.

Mit freundlichen Grüßen



Sabine Behling, Direktorin
Schulleiterin